

Pierre Bergé, Mort d'un soutien de nos luttes

Nous venons d'apprendre la disparition de Pierre Bergé.

Si certainEs se rappelleront de l'homme de mode, de lettres ou d'affaires, nous retiendrons surtout l'homme d'engagements, dans la lutte contre le sida en particulier.

Participant à la création, avec Line Renaud, et aux côtés de plusieurs associations (dont Act Up-Paris), d'Ensemble contre le sida, qui deviendra Sidaction, il participa jusqu'aux derniers jours, malgré un état de santé très dégradé, à l'activité de ce qui est aujourd'hui un maillon essentiel de soutien au tissu associatif de la lutte contre le sida en France et à l'international et de financement de la recherche.

Personnellement, il aidait de nombreuses associations, dont Act Up-Paris par des dons importants et réguliers jusqu'en 2013.

Il a mis à profit son exposition médiatique pour soutenir avec force les droits des LGBT, notamment lors des débats autour de la loi ouvrant le mariage aux couples de même sexe, et pour des droits qui ne sont pas encore ouverts, dont la PMA, n'hésitant à désigner nos opposantEs pour ce qu'ilELLEs étaient.

Nous pensons à sa famille, son mari, ses prochEs et amiEs, et à toute l'équipe de Sidaction. Nous continuerons les combats que nous avons menés ensemble.

Contact: Mikaël ZENOUDA, président d'Act Up-Paris, presidence@actuparis.org, 0613508980,